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BESTELLSCHEIN 

Postkarten-Set „Schreib für Leichte Sprache“ 

Die Postkarten sind beidseitig bedruckt. Auf der Vorderseite steht der Slogan: „Nimm 

mich ernst. Schreib leicht“ und auf der Rückseite befindet sich ein kurzes Anschreiben 

und freie Zeilen zum Eintragen der Wünsche und des*r Absender*in. 

Ich bestelle verbindlich diese Anzahl an Postkarten-Sets: 

   1   2   3    4    5 

Ein Set enthält 20 unfrankierte Postkarten. 

Ein Postkarten-Set kostet 10€ (+19% MwSt auf die Gesamtbestellung). 

Zu Ihrer Bestellung erhalten Sie kostenlos eine Anleitung. 

Bitte schicken Sie den ausgefüllten Bestellschein per E-Mail an: 

leichte-sprache@lebenshilfe-wuerzburg.de. 

Sie erhalten eine Bestellbestätigung per E-Mail. 

Bitte umblättern 

Versand 

Wir schicken Ihnen die Rechnung gemeinsam mit den Postkarten per Post.  Wir 

übernehmen die Versandkosten innerhalb Deutschlands. Der Versand erfolgt  

werktags innerhalb derselben Woche. Wir garantieren nicht für das pünktliche  

Eintreffen der Materialien und haften nicht für den Verlust von Sendungen. 
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Bitte Bestellschein per E-Mail an: 
leichte-sprache@lebenshilfe-wuerzburg.de 

Rechnungsadresse

Nachname 

Vorname 

Institution 

Abteilung 

Straße, Hausnummer 

Postleitzahl, Stadt 

Lieferadresse 
Nur eintragen, wenn abweichend von der Rechnungsadresse.

Nachname 

Vorname 

Institution 

Abteilung 

Straße, Hausnummer 

Postleitzahl, Stadt 

Wie habe ich von der Postkarten-Aktion erfahren? 
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